Página: 12



PABLO LEMUS Candidato de MC al Gobierno estatal

Asegura que Jalisco seguirá siendo naranja

CLAUDIA SALAZAR

El candidato de Movimiento Ciudadano (MC) al Gobierno de Jalisco asegura que la entidad seguirá siendo naranja, porque, afirma, la gente opta más por las personas que por los partidos.

Descarta también que la polémica interna por la candidatura presidencial y su baja preferencia en el electorado, impacte en el proyecto Jalisco.

En entrevista, Pablo Lemus adelanta que ganará los comicios del 2 de junio a pesar de que el Gobierno federal interviene en el estado para apoyar a la candidata de Morena.

La duda es si MC mantendrá Jalisco.

Jalisco se va a conservar como un estado naranja. Es importante que los buenos gobiernos sigan en Jalisco. En el equilibrio democrático nacional es muy importante también que los estados que hoy son gobernados por la oposición se mantengan de esa manera.

En Jalisco no tengo duda de que la gente va a elegir un buen gobierno, porque saben la capacidad que tengo. Tengo la experiencia, tengo la pasión, tengo la alegría para gobernar bien a Jalisco, y garantizo que Jalisco se mantendrá narania.

La diferencia con Morena se podría acortar.

La ventaja que se marcaba previo a la precampaña era de tan solo 4 puntos entre MC y Morena. Trabajamos en la precampaña y la ventaja se fue de 4 a 8 puntos, pero la tenemos que llevar a más de 2 dígitos.

El Gobierno federal quiere y está metiendo las manos en la elección, qué digo las manos, todo el cuerro.

En la elección van a utilizar todas las artimañas para tratar de quedarse con

el estado emblemático que es Jalisco, y para ello están mandando operadores políticos, programas sociales.

Pero no vamos a permitir que nadie, desde Morena de la Ciudad de México, quiera dar órdenes a Jalisco los jaliscienses nos gobernamos solos

¿Cómo es esa operación que han detectado?

La subsecretaria de Gobernación estuvo haciendo ruedas de prensa en apoyo a la candidata de Morena en Jalisco, ¿cómo una funcionaria de la Secretaría de Gobernación está haciendo proselitismo?

Están utilizando los padrones de beneficiarios de los programas sociales para enviar publicidad de los candidatos de Morena, diciéndoles una mentira: si no votan por los candidatos de Morena van a desaparecer los programas sociales.

Estamos a favor de los programas sociales, pero

brindamos muchas otras cosas más que no da Morena, como educación, atención a la salud, apoyos al campo y, por supuesto, construcción de infraestructura.

La encuesta de Grupo REFORMA también registra una ventaja de Claudia Sheinbaum en el estado, ¿Cree que pueda haber un voto cruzado, por usted y por Sheinbaum o por usted y Xóchitl Gálvez Jalisco ha dado muestras de que la gente vota más por las personas que por los partidos políticos. Que la gente vote conforme evalúe quién puede tener mayor capacidad. La ciudadanía tiene que ser libre para votar por las mejores opciones y no tiene que ver con los partidos, tiene que ver con las personas.

Usted no cree que la situación interna de MC afecte su candidatura.

No lo creo, porque la gente evalúa el perfil de las y los candidatos. La gente me co noce, sabe que trabajo por la gente y por eso van a votar por mí, independientemente de la situación electoral nacional.

¿Tiene una propuesta que pueda resolver la inseguridad en el estado? La gente evalúa resultados. Pueden ver que los índices delictivos cuando goberné Zapopan y Guadalajara fueron a la baia. Dejé las policías Guadalajara y Zapopan mejor pagadas de toda la República. No es cierto que salen de San Pedro Garza García, Nuevo León, son las de Guadalajara y Zapopan las mejores pagadas. Capacitación, tecnología, en el momento en que me lo permita la ley, voy a hacer las propuestas correspondientes.

Voy a llevar la paz a todo Jalisco, con el fortalecimiento de las policías, pero con prevención del delito.

¿Ya tuvo contacto con el actual gobernador, cómo pueden mejorar las condiciones políticas en la entidad, y en MC?

El Gobernador está haciendo lo que le toca, y entiendo que debe de ser respetuoso del proceso electoral.

Todo mundo decía que no nos ibamos a poner de acuerdo entre los grupos internos de MC en Jalisco, que nos ibamos a pelear que iba a haber fracturas.

Aquí todos cabemos. Necesito de todos los grupos de MC y de la ciudadanía en general para ganar y para ser gobierno. Jalisco se mantendrá naranja.



